
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche beschlossenen Einzelmaßnahmen wurden seit dem Grundsatzbeschluss zur 
Hochwasserschadensbeseitigung baulich umgesetzt? 

2. Welche beschlossenen Einzelmaßnahmen werden nicht umgesetzt? Warum (bitte 
jeweilige Begründung zu den Einzelmaßnahmen)? 

3. Bei welchen Projekten haben sich die finanziellen Aufwendungen wie verändert? (Bitte 
jeweils mit Begründung!) 

4. Wie ist der Planungs- und Umsetzungsstand der verbleibenden Maßnahmen? 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 

 
 
 
 


